

Luanda 22/06/2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Ligue des Médias Panafricains (LMP) exprime son soutien total à l'initiative de retour à la paix au Soudan. De ce fait, elle réaffirme son engagement en faveur de la stabilité et de la réconciliation dans ce pays frère.

Nous appelons tous les acteurs impliqués à œuvrer ensemble pour un avenir pacifique et prospère pour le peuple soudanais.

La LMP exhorte également tous ses médias partenaires à accompagner activement ce processus de retour à la paix, en promouvant le dialogue et en diffusant des informations vérifiées et constructives.

Le Secrétariat